Antigua Africa

Históricamente, África fue un continente con numerosos reinos exitosos con gobernantes muy poderosos. Negociaron con China e India hace más de 2,000 años.

Reinos Africanos = agricultores productivos, pastores, obreros metalúrgicos, artistas y comerciantes.

Estas grandes riquezas les permitieron construir espléndidas ciudades capitales con cortes reales que podrían igualar a Europa.

KUSH - 800 BCE a 350 CE (1150 años)

Primer gran reino africano al <u>sur</u> del Sahara (el Egipto clásico fue el primer gran reino en general).

Las ideas de Oriente Medio se extendieron hacia el sur hasta Kush a lo largo del río Nilo.

La gente intercambiaba distancias extremadamente largas con los kushitas.

Kush tenía trabajadores de hierro calificados: fabricaba armas y equipo agrícola. Africanos de todas partes vinieron por el equipo agrícola.

Ciudad capital = MEROE

- Muchos templos de piedra, pirámides y palacios (algunos de los más grandes del mundo antiguo).
- · La gente era muy educada y educada.
- Produjo cerámica fina, un estilo único de arte y escritos que no se pueden leer hoy.
- · La gente llevaba algodón de la India y sedas de China.

Aparte de India y China, otros imperios mediterráneos se reunieron en Meroe para hacer negocios.

Kush ... conquistado en 350 CE por el vecino AXUM. Muchos nuevos reinos tomaron su lugar como capitales comerciales.

GHANA ANTIGUA - 700 CE a 1200 CE (500 años)

Los ciudadanos hicieron armas de hierro para conquistar vecinos y expandirse.

Estaba idealmente ubicado en muchas rutas comerciales. Esto les permitió florecer. El gobierno *gravó gravemente a los* comerciantes que se movieron a través de Ghana para comerciar.

Ghana también tenía grandes depósitos de oro y era famoso en Europa. Los europeos lo llamaron " <u>la tierra de oro</u> " a pesar de que muchos europeos nunca hicieron una visita.

La ciudad capital solo tenía 1 milla cuadrada, pero tenía más de 30,000 personas.

- El reino podría reunir a 200,000 hombres si es necesario para cualquier batalla.
- · La mayoría de las batallas europeas en ese momento solo contenían pequeños números.
- Los Estados Unidos tienen 1,4 millones de personal en servicio activo a partir de 2017.

La antigua Ghana comenzó a declinar debido a los malos gobernantes, y otros reinos se lanzaron para hacerse cargo de su rico comercio de oro, cobre y sal.

MALI - 1200 CE a 1500 CE (300 años)

Mali fue el más poderoso y conocido.

((EE.UU. = nación por un poco más de 200 años y una potencia mundial por menos de 100 años.))

Malí se hizo cargo de las minas de oro del sur y los depósitos de sal del norte. Esta fue la red comercial más rica del continente y le otorgó a Mali un poder **EXTREMO**.

Controlado más de medio millón de millas cuadradas de pastizales bien regados. - Producción controlada de alimentos para la región.

Ciudad capital = Tombuctú. Centro de comercio internacional de la educación y el comercio.

Las canoas de la costa se encuentran con los camellos del Mediterráneo.

Una vez que Malí perdió el poder, surgieron otros reinos para afirmar su control sobre el comercio.

MONOMOTAPA - 1400 CE a 1800 CE

Intercambiaron oro, hierro y marfil con comerciantes árabes a lo largo de la costa este de África.

Obtuvieron una variedad de artículos de lujo a cambio (varillas de latón, conchas, porcelana china, etc.)

Ciudad capital = Gran Zimbabwe

Tenía un gran palacio rodeado por un muro de 800 pies de largo ...

30 pies de alto por 20 pies de espesor.

Se estima que se utilizaron un millón de bloques para el muro. En total, el muro utilizó 30 millones de libras de ladrillos.

Gran Zimbabwe fue famoso por:

- 1. arquitectura
- 2. población grande
- 3. Corte real
- 4. mercados
- 5. centros religiosos.

Monomotapa cae en decadencia:

- · Los comerciantes portugueses toman los puertos de la costa este.
- ENTONCES, el comercio del oro.
- ENTONCES, el reino de monomotapa.

El primer europeo en encontrar la antigua capital de Gran Zimbabwe escribió que:

Cogió "pulseras de oro puro por la docena".

Cuando Portugal decidió abandonar el colonialismo, los ciudadanos locales de África tuvieron que inventar un nombre para su nuevo país. Decidieron llamarlo ZIMBABWE por el nombre de la antigua capital de Monompotapa.